

Continúa búsqueda de embarcación pesquera desaparecida desde el pasado 19 de noviembre

LABORES. La Armada de Chile trabaja por tierra, mar y cielo en la búsqueda de “La Estrella del Sur”, del sector de Niebla.

Walter Ávila González

walter.avila@australvaldivia.cl

La búsqueda de la embarcación pesquera “Estrella del Sur” de Niebla, que se encuentra desaparecida desde el pasado martes 19 de noviembre, continúa sin novedades. Así lo confirmaron ayer desde la Armada de Chile.

En ese contexto, informaron que al trabajo de la Gobernación Marítima de Valdivia y de pescadores artesanales de la costa valdiviana y de Corral, se ha sumado apoyo aéreo proveniente de otras regiones.

Además, estos trabajos de búsqueda no solo se extienden en la costa de Valdivia y de Corral, sino también en un sector amplio de aproximadamente 130 millas, entre la Isla Mocha hasta el Canal de Chacao.

Así lo confirmó el capitán de puerto de Valdivia, Gonzalo Townsend, quien detalló que “esta embarcación salió a la mar durante la madrugada del martes 19 de noviembre, y durante la noche de ese mismo día, tuvieron comunicación con otro navío que estaba en las mismas condiciones, así que ambos iban de regreso a Niebla, pero solo una de estas embarcaciones llegó a destino el viernes 22”. Asimismo, confirmó que la embarcación que



ARCHIVO

LA “ESTRELLA DEL SUR” TIENE CINCO TRIPULANTES A BORDO.

es buscada, se encuentran cinco personas, una de ellas es el hijo del dueño del barco.

Sobre los próximos pasos, el capitán aseguró que “mañana (hoy) continuaremos con las labores de búsqueda, y durante la propia jornada analizaremos los pasos a seguir, saber por ejemplo los lugares a los que podemos llegar, tanto en mar, aire y tierra, con la esperanza de que podamos encontrar la embarcación y que todos se encuentren con vida”.

Asimismo, el delegado presidencial regional, Jorge Alvial, comunicó que “hemos solicitado al Gobernador Marítimo y a la Armada, actores clave en este asunto, que dispongan de todos los recursos necesarios para apoyar en la búsqueda.

Asimismo, hemos requerido a la PDI y a Carabineros que pongan a disposición sus recursos para las labores de rescate”.

Y agregó que “en este contexto, se han desplegado recursos marítimos y, adicionalmente, se han incorporado recursos aéreos. Actualmente, contamos con un helicóptero, y este miércoles (hoy) se integrará una avioneta para reforzar las operaciones. Además, hemos escalado la situación a un nivel central para obtener apoyo adicional en términos de recursos”.

Ayer se informó también que la diputada Ana María Bravo ofició al Ministerio de Defensa por el caso, solicitando poner todos los medios a disposición de la búsqueda. ☞